

ESCRITO POR TRABAJADORES Y PARA LOS TRABAJADORES

No. 176.  
Saturday, February 14, 1914.  
Sábado, 14 de Febrero de 1914.

EN MEXICO  
Por un año...\$5.00 moneda mexicana  
Por 6 meses...\$2.50 moneda mexicana

EDITOR: Anselmo L. Figueroa.  
503 N. Figueroa St.  
Los Angeles, California  
Entered as Second-Class Matter Sept. 12, 1910, at Los Angeles, Cal.

EN LOS ESTADOS UNIDOS  
Por un año .....\$2.00 oro  
Por seis meses .....\$1.00 oro  
Por tres meses .....\$0.60 oro

5 CTS. ORO.  
10 Cts., Moneda Mexicana.

## LAS UTOPIAS DE WOODROW WILSON

Sonadores, locos, utopistas, hé aquí los términos que la imbecilidad andante nos arroja al rostro, cuando no se nos acierta con estos otros; ambiciosos, vividores, mentirosos, despechados y otros del mismo tipo, parecido cahlre. Y sin embargo, parece que los locos, los sonadores, los utopistas tenemos razón, y que los prácticos, los fríos, los razonadores, los serios, los sensatos no la tienen.

Woodrow Wilson, el actual Presidente de los Estados Unidos de América, es tenido en el mundo intelectual casi como una lumbrera, un pozo de ciencia, y a la vez, como hombre práctico, sensato, serio, talentoso, clarividente.

Pues bien, este pozo de ciencia no sabe donde viene las náuticas, o lo que es lo mismo, no ha llegado a comprender la Revolución Mexicana. El sabe solamente que en México existe una situación caótica, y que en virtud de este caos o confusión la vida de los negocios es raquítica y en muchos casos nula; pero no sabe o no quiere saber, que para el caso de los mismos, que es lo que ha producido ese caos o confusión, a qué se debe el fenómeno de que una parte del pueblo mexicano esté contra la otra parte, y de ahí que, toda su política internacional en lo que a México concierne, no haya sido otra cosa, hasta el presente, que un escandaloso fracaso.

Haciendo a un lado las declaraciones de pretendida honradez política que siempre han precedido a sus manuebras con respecto a la cuestión mexicana, en todos los actos de Woodrow Wilson se ha visto claramente expresado el siguiente deseo: el establecimiento en México de un gobierno fuerte que dé garantías a cuanto aventurero se le ocurra ir a explotar el trabajo del pueblo mexicano y la ingenua, tibia riqueza de aquel riquísimo país.

Para conseguir este fin, reconocio primeramente como gobierno "de facto", que quiere decir, de hecho, la imposición de Victoriano Huerta; permitió que pasaran por las aduanas americanas armas y municiones destinadas a Huerta, y en suma, Huerta gozaba de los mismos privilegios de gozaba un gobierno constituido legalmente en sus relaciones con los gobiernos de las demás naciones de la tierra. Wilson pensó que con semejante apoyo, se consolidaría el gobierno de Huerta y que bien pronto los rapaces aventureros americanos regularian su infame tarea de explotación y de extorsión del trabajador mexicano. Pero el cielo más limpio no está exento de verse de repente insultado por un nubarrón, y en el cielo risueño de las esperanzas de Wilson apareció este nubarrón: las pretensiones de Pearson, apoyadas secretamente por el gobierno británico, sobre

las fuentes de petróleo de la Huasteca, pretensiones absolutamente antagónicas a las Rockefeller, o sea la Standard Oil Company, apoyadas secretamente por el gobierno americano, sobre las mismas fuentes de petróleo. Huerta apoyaba, y apoya aún, las pretensiones inglesas. Wilson trató de atar a Huerta en beneficio de la Standard Oil, y envió a John Lind a conferenciar con el tirano. Huerta, testarudo, quiso seguir, siendo fiel a sus amos los ingleses, y la misión de Lind terminó en medio de una carcajada universal. En su despecho, Wilson hizo que los matatins americanos de Wall Street apretaran los cordones de la bolsa, y bien pronto los matatins de Londres, París, Amsterdam y Berlín siguieron el ejemplo de sus compinches yanquis al declarar al Presidente americano que el Gobierno de este país no reconociera ningún nuevo compromiso financiero, conoído por Huerta en el extranjero. Wilson esperaba agarrar a Huerta con el dedo detrás de la puerta, y obligarlo, por medio de la falta de dinero, a rendirse sin condición a los caprichos de la Standard Oil. Al mismo tiempo, el pozo de ciencia, la lumbrera intelectual comenzó a mariposear con el carrancismo, y obtuvo de Venustiano Carranza la seguridad de que las pretensiones de la Standard Oil Company serian preferidas; que los intereses y las vidas de los aventureros americanos serian protegidos; que, con la ayuda americana, el país entraria bien pronto en un período más brillante para los negocios, que como estaba bajo la Dictadura de Porfirio Díaz.

El nubarrón que por algún tiempo enlutó el cielo de las risueñas esperanzas de Wilson, se desvaneció al soplo de las promesas del bandido barbón, y desde entonces Carranza ha sido protegido más o menos abiectionalmente por la lumbrera intelectual, y el decreto de fecha 3 de este mes aboliendo la prohibición de introducir armas y municiones a México, ha estado realmente en vigor para el carnicismo desde que la misión de Lind quedó aplastada sin lustre y sin gloria bajo las risotadas de los hombres sensatos de todo el mundo.

Y ahora, entra de cuerpo entero Wilson el utopista, y el limitador de la inteligencia queda reducido modestamente a la categoría de la amarillenta lucucilla de un fósforo barato. Si, por que Wilson cree que triunfando el carrancismo las niñas de la burguesía americana podrán fácilmente arrancar buenas tiras de pellejo al pobre trabajador mexicano, y tal creencia descubre su lastimosa ignorancia de lo que es una verdadera Revolución, y la mediocridad de Pearson, apoyadas secretamente por el gobierno británico, sobre

## ¡Tierra y Libertad!

### HIMNO REVOLUCIONARIO.

Escrito por

ENRIQUE FLORES MAGON

(Cántese con la música del Himno Nacional Mexicano.)

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra,  
Por ideales luchad con valor;  
Y expropiad, atrevidos, la tierra  
Que detenta nuestro explotador.

(Estrofa.) Proletarios: precisad que unidos  
Derrumbemos la vil construcción  
Del Sistema Burgués que oprimidos  
Nos sujeta con la explotación;  
Que ya es tiempo que libres seamos  
Y dejemos también de sufrir.  
Siendo todos iguales y hermanos,  
Con el mismo derecho a vivir.

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra, etc.

(Estrofa.) Demostremos que somos conscientes,  
Y que amamos la idea de verdad,  
Combatiendo tenaces de frente  
Al rico, al fraude y a la Autoridad;  
Pues si libres queremos, hermanos,  
Encontramos algún bello día,  
Es preciso apretar nuestras manos  
En los cuernos de tal Trilógia.

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra, etc.

(Estrofa.) Al que sufra en los duros presidios  
Por la Causa de la Humanidad,  
Demos pruebas de ser sus amigos

Y luchemos por su libertad.  
Que es deber arrancar de las garras  
De los buitres del Dios Capital,  
A los buenos que, tras de las barras,  
Amenaza una pena mortal.

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra, etc.

(Estrofa.) Si en la lucha emprendida queremos  
Conquistar nuestra emancipación,  
Ningún Jefe imponerse dejemos,  
E impudamos así una traición.  
Pues los hombres que adquieren un puesto  
En el cual ejercer un poder,  
Se transforman tiranos bien presto  
Porque el medio los echa a perder.

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra, etc.

(Estrofa.) Proletarios: alzad vuestras frentes,  
Las cadenas de esclavos rompied,  
Despojados de prejuicios las mentes  
Y las Nuevas Ideas aprendied,  
Y al llamar del clarín a la guerra,  
Con arrojo al combate empujad  
A tomar para siempre la Tierra  
Y también a ganar Libertad!

(Coro.) Proletarios: al grito de guerra,  
Por ideales luchad con valor;  
Y expropiad, atrevidos, la tierra  
Que detenta nuestro explotador.

## PARA LOS QUE "DUDAN"

Aunque estoy segurísimo de que los que tienen "dudas" sobre el carácter de la Revolución Mexicana, tienen tales dudas, y que están tan convencidos como yo mismo de que aquella Revolución es de carácter social, pero que, por diversas razones, muy personales por cierto, se obstinan en desprestigiar aquél hermoso movimiento, copio hoy del diario católico de la ciudad de México, "El País", correspondiente al 22 de Enero último, la siguiente noticia que demuestra que los humildes revolucionarios mexicanos saben por qué luchan y que, más adelantados en sus prácticas que los inteligentísimos obreros de las naciones civilizadas del mundo, recurren al finis como el medio único que hay que emplear en la lucha contra el sistema burgués.

Dice "El País": "El cabecilla Buena está repartiendo terrenos... Por una correspondencia recibida en esta ciudad (la ciudad de México) de la ciudad de Guadalajara, se sabe que las fuerzas del jefe revolucionario Rafael Buena, que ocuparon la población de Santiago Ixcuintla (Territorio de Tepic), unos días, para evacuarla luego por la proximidad de los federales, cometieron durante su estancia en esa plaza miles de atrocidades. Siguiendo con el tema de REVINDICACION QUE SE HAN IMPUESTO LOS REBELDES y muy principalmente el cabecilla Buena, éste dispuso que todos los propietarios de fincas de aquella localidad, así como de las comarcas, RENUNCIARAN a sus derechos de propiedad de terrenos con el objeto de que fueran repartidas las tierras entre las fuerzas rebeldes.

Muchos vecinos, temerosos de ser víctimas de atentados de parte del cabecilla Buena, optaron de buen grado por ceder sus tierras a aquellos enfres, y otros que mostraron más entereza fueron amenazados en su vida. La afluencia de inconformistas cuestiona de poco interés para Buena, quien procedió, ayudado eficazmente por varios ingenieros, al reparto de las tierras entre los individuos que formaban su gavilla. Muchos de los improvisados propietarios dejaron, pues, por un día el husil para dedicarse a las labores del campo. Estas las fueron interrumpidas por las fuerzas federales que llegaron en cumplimiento de su deber a Santiago Ixcuintla, para rescatarla de los rebeldes.

Los hacendados de Santiago Ixcuintla se han dirigido al Jefe Político del Territorio de Tepic, general don Domingo Servín, pidiéndole que no sean retiradas las fuerzas de ese lugar y que, si posible es, aumente la guarnición, pues se tienen noticias de que Buena, repuesto del desastre, se dispone de nuevo a atacar."

En tres años y tres meses que lleva ya de duración este movimiento hemos citado una infinidad de hechos revolucionarios, que demuestran que la lucha que se desarrolla en México no es una lucha que tiene por objeto el cambio de un Presidente por otro Presidente, sino que se trata de un tremendo combate de la clase trabajadora contra la clase capitalista, una lucha tremenda, grandiosa, gigantesca del desheredado contra el propietario para conquistar el derecho de vivir.

Que en algunos casos como en el de Buena, no tenga el hecho una orientación francamente comunista anarquista, eso no quita al movimiento el carácter social que lo distingue de una lucha puramente política, y el deber de todo anarquista de verdad es prestar todo su apoyo, moral y material, al movimiento no sólo para que no pierda su carácter social, sino para encanalarlo hacia el ideal anarquista. No hacerlo, es traicionar el ideal, y es doble traición y doble infamia la que se comete, cuando con las "dudas" se deja abandonados a los verdaderos libertarios, a los rebeldes del Partido Liberal Mexicano que se encuentran en el terreno de la acción luchando pensadamente, valerosamente, abnegadamente, por engrasar el movimiento hacia el comunismo anarquista, lucha terrible de los nuestros en la que han perecido a millares ora en los combates, ora traicionados, ora sorprendidos en la montaña, en la llanura, en la ciudad, en el cuartel enemigo al que fueron a propagar nuestro ideal entre los soldados inconscientes.

Reflexionad un solo instante, anarquistas que "dudáis" y os avergonzaréis de haber prestado apoyo al movimiento del Partido Liberal Mexicano. Si no hubierais "dudado", si con vuestras "dudas" no hubierais enfriado los entusiasmos de la clase trabajadora de todo el mundo, ¡qué paso tan gigantesco habría dado ya este movimiento! Pero en lugar de ayudar habéis hecho obra obstruccionista: quitásteis a REGENERACION un apoyo que necesitaba para tirar más ejemplares y distribuirlos por todos los rincones de México, obra necesaria para la orientación del movimiento; quitásteis a los grupos netamente libertarios que luchan con las armas en la mano, tanto el apoyo moral como el material, dando por resultado que, por la falta de elementos algunos de esos grupos han caído en po-

der de la Autoridad, más en México, otros en territorio americano mientras se preparaban para entrar a la lucha, y otros más exterminados en territorio mexicano, en plena lucha, por falta de elementos. "El País" y compañeros son atorgados en Texas, la responsabilidad de esa terrible desgracia reposita en vosotros, por que si esos compañeros hubieran contado con dinero para organizarse con facilidad, no habrían tenido tiempo los esbirros americanos de asesinar a dos de ellos, herir a otros dos y aprisionar al resto, sobre algunos de los cuales pesa la amenaza de la horca por la muerte del esbirro Ortiz.

¡Calculad todo el mal que habéis hecho con vuestras "dudas".... Sin embargo, compañeros que "dudáis" todavía es tiempo de remediar el mal que habéis ocasionado. Ciertamente que no podréis rescatar a los queridos compañeros muertos; pero podréis evitar con un franco y generoso apoyo moral y material nuevas tragedias que, os lo digo con la mano puesta en el corazón, nos desprestigian a todos los anarquistas ante los ojos del enemigo común que, envaleados por nuestra falta de solidaridad y de armonía, repite sus golpes y retarda el triunfo del Ideal.

Creo que no habrá necesidad de repetir una vez más estas quejas amargas. Que todos los periódicos libertarios, de todos los idiomas y todos los países propaguen el movimiento mexicano y los esfuerzos del Partido Liberal Mexicano por encanalarlo por la senda libertaria; que todos los anarquistas sin excepción ayuden con dinero y moralmente al movimiento del Partido Liberal Mexicano.

Hareis esas cosas tan sencillas, hermanos en aspiraciones y sacrificios?

RICARDO FLORES MAGON.

### A LOS COLABORADORES.

Recomiendo a todos los compañeros que nos han mandado colaboraciones y no las han visto publicadas, que nos dispensen haya sucedido así. A causa de la crisis monetaria por la que atraviesa, no ha aparecido una vez y otra, mil de ella ingrá, se nos ha acumulado tal número de colaboraciones que hasta hoy no venimos a un imposibilitados de publicarlas todas.

## Campana pro "Regeneracion"

El movimiento revolucionario en México ha llegado a alcanzar tal desarrollo que es imposible que REGENERACION alcance a todos los grupos o cuerpos revolucionarios de cualquier bandera, y a los cuerpos de tropas federales con el reducido tiro de 10,500 ejemplares semanarios con grandes sacrificios editoriales. Se necesita, pues, aumentar el tiro del periódico cuando menos a cincuenta mil ejemplares semanarios, para poder intensificar la propaganda en territorio mexicano, y si se puede hacer un empuje para tirar cien mil, será mejor.

Creemos que es indispensable comenzar un movimiento encaminado exclusivamente a aumentar el tiro de REGENERACION. Digas lo que se quiera, REGENERACION ya tenido y tiene una gran influencia en el movimiento mexicano, y su papel no es negado ni aun por los mismos enemigos, a no ser que sean unos idiotas.

La vida de este periódico, por lo mismo, es necesarísima, y su muerte sería la peor calamidad que pudiera ocurrir a la gran lucha por la emancipación del proletariado, no solo de México, sino del mundo entero, porque la lucha de México, como tantas veces lo hemos repetido, no es más que una parte del tremendo conflicto que existe entre la clase desposeída y la clase poseedora de todo el mundo.

Así pues, invitamos a todos los amigos y simpatizadores de este periódico a que cada uno, hombre o mujer, nos consiga, cuando menos, cinco suscripciones pagadas por un año a REGENERACION, o sea, diez pesos moneda americana. ¡No habrá en todo el mundo diez mil simpatizadores de la Revolución Mexicana? Los resultados que se obtengan de esta iniciativa nos lo dirán.

Manos a la obra, camaradas. Lo que os pedimos no es un imposible. Una poca de paciencia, algo de dedicación y una sincera simpatía por nuestra lucha, es todo cuanto se necesita.

Envíenme todos los fondos a: Anselmo L. Figueroa, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal., U. S. A.

LA JUNTA.

## La Justicia y el Dinero.

Por carta que tenemos del abogado R. W. Hudson, uno de los defensores de nuestros hermanos presos en Texas, recibimos esta consoladora noticia: "Necesitamos, dice Hudson, diez mil dólares como honorarios y cinco mil dólares para los gastos de los catorce procesos de los catorce prisioneros mexicanos."

Total: ¡QUINCE MIL DOLARES! ¡Todo un tesoro! ¡Todo un mundo de dinero!

¿No es desconsoladora la noticia? Se necesitan quince mil dólares, y de esa suma colosal no se han coleccionado ni mil.

Quince mil dólares es ciertamente una suma enorme; pero esa suma significa la vida libre de catorce trabajadores honrados, valientes y abnegados, o la prisión de unos de ellos y la muerte de los demás.

Con quince mil dólares todos quedarán en libertad; sin los quince mil dólares, unos vivirán en el presidio el resto de sus días y otros, Rangel, Alzalde y Cisneros terminarán su fecunda existencia en una hora del Estado de Texas.

¿Comprendéis, proletarios, lo que quince mil malditas monedas significan en estas momentos de angustia? ¡No hay en toda la extensión de la tierra quince mil seres humanos que tengan el corazón en su lugar y un dólar disponible para sus hermanos de Texas?

¿No hay siquiera quince mil hombres y mujeres generosos que con la ayuda de sus amigos pueda cada cual reunir un dólar y mandarlo sin pérdida de tiempo, entendiéndose bien, sin pérdida de tiempo, para rescatar de la muerte y del presidio a catorce trabajadores carne de su carne y sangre de su sangre?

Rangel, Alzalde, Cisneros y demás héroes de las luchas del Trabajo aprisionados en Texas, esperan en las sombras de sus calabozos, debilitados por el hambre, el maltrato y las cadenas que la mano de los trabajadores abra las puertas de su encierro con esta llave milagrosa: ¡el dinero!

Rangel, Alzalde, Cisneros y demás héroes de la clase trabajadora presos en Texas, se encaminaban a México a pelear vuestros combates a luchar por Pan, Tierra y Libertad para todos, cuando fueron sorprendidos por los esbirros americanos, quienes asesinaron a dos de los más nobles luchadores que jamás haya habido, hirieron a otros dos y arrestaron al resto. Un compañero que logró escapar, ajustició a uno de los asesinos, sin que los demás compañeros intervinieran en la ejecución que ni siquiera presenciaron, y si ahora el capitalismo americano hace cómplices a los presos de Texas, es porque son hombres conocidos como militantes, como abnegados, como sinceros defensores de los derechos del proletariado.

¡A salvarlos! ¡Envíad dinero si tenéis sangre roja en vuestros venas! ¿O preferís, egoístas, malvados y tacaños que la sangre de Rangel, de Alzalde y de Cisneros caiga sobre vuestras cabezas? ¿Preferís que a toda hora, en todo momento, en la calle, en la mina, en la fábrica, en el paseo, en el teatro, en vuestro hogar, a la hora en que rodeados de vuestra compañera y de vuestros hijos disfrutáis de reposo y de dulce calma; preferís que entonces contemplen los ojos de vuestra conciencia la terrible visión de Rangel, Alzalde y Cisneros agitados en la horca?

Si queréis estar tranquilos, enviad dinero para la defensa de los presos de Texas, a Victor Cravello, P. O. Box 1231, Los Angeles, Cal., U. S. A.

RICARDO FLORES MAGON.

de la exaltación de un caudillo a la Presidencia, sino de la realización de este hecho sencillísimo: la muerte del hambre y de la tiranía. El hambre y la tiranía fueron la causa de la insurrección popular. El pueblo mexicano se levantó en armas contra la clase capitalista y el Gobierno sostenedor de esa clase en busca de pan y de libertad. ¿Puede un gobierno garantizar a los pobres el pan y la libertad? Responda el mismo Wilson que ante sí tiene el inquietante problema de los desocupados; el Gobierno de este país tiene ante sí una enorme masa de millones y millones de seres humanos que piden pan. ¿Puede este Gobierno dar pan a esos hambrientos? Con cien millones de millones de dólares en el Tesoro, este Gobierno es tan incapaz de llevar pan a las bocas de los hambrientos como otro cualquiera. Eso quiere decir que las funciones del Gobierno, en cualquier parte del mundo, son otras que las del padre de familia que divide entre la prole y la compañía el pedazo de pan duramente ganado. El Gobierno no es un padre, sino un verdugo. El Gobierno no puede garantizar a cada uno el derecho de vivir, sino el derecho de vivir a costa del sufrimiento y de la esclavitud de los demás, siendo los más rapaces, los más astutos, los menos escrupulosos los únicos que se benefician con ese derecho.

Y en cuanto a la libertad, no puede alardear Wilson de que en este país hay libertad, pues solamente una libertad existe en los Estados Unidos, y esa es... la de morirse de hambre. Y es esta la República Modelo; pues, un Gobierno semejante al que aquí se sufre es lo que Wilson quiere que se sufra en México bajo la férula de un burgués idiota que se llama Venustiano Carranza.

¿No es esa una utopía? Si el Pueblo mexicano se levantó en armas en busca de pan y de libertad, y si, como lo demuestra la Historia desde los tiempos más antiguos hasta el presente, ningún gobierno ha podido realizar el doble milagro de saciar el estómago del pueblo y darle libertad al mismo tiempo, es una esperanza de iluso ciertamente el esperar que Venustiano Carranza o cualquier otro mandón puedan dar al pueblo mexicano el pan y la libertad.

Si el pueblo mexicano fuera tan imbecil de deponer las armas cuando Venustiano tome la ciudad de México, bien pronto tendría que empujarlas de nuevo al darse cuenta de que Gobierno no significa panadería o fonda al alcance de todos, sino capatzen brutal encargado por la clase capitalista de tener en eterna sujeción a la clase trabajadora; pero afortunadamente el trabajador mexicano ha despertado, y

ya son muchos los que ahora saben que la libertad económica, política y social no ha de caer del cielo sobre algún Sinai y en manos de un faraute que la distribuya entre los oprimidos, sino que tiene que ser la conquista de los trabajadores alcanzada por su propio esfuerzo sin necesidad de Mesías de ninguna marca.

Carranza en el poder no es lo mismo que pacificación del país, señor Woodrow Wilson, y esta será una de tantas planchas de su señoría.

RICARDO FLORES MAGON.

## A Ultima Hora.

R. W. Hudson, uno de los abogados de nuestros hermanos presos en Texas, nos escribe desde Austin, Tex., a donde ha ido a luchar por la libertad de los compañeros ya sentenciados ante la corte de apelaciones. Nos dice que él y el abogado Ramsey, del foro de Austin, han revisado los procesos y han llegado a la conclusión de que las sentencias serán revocadas. Parte de la carta dice así: "Como vosotros sabéis este es el momento crítico en este caso, pues la revocación de las sentencias, si se debe a obtener, sería enteramente favorable a los procesados que aguardan sentencia en San Antonio, porque la pernacación se desientaría y se vería obligada a poner en libertad a todos." El abogado Ramsey me está ayudando en la confianza de que vosotros reuniréis los fondos que

os he pedido anteriormente." Se refiere a los QUINCE MIL DOLARES que se necesitan para la defensa. Si que diciendo la carta: "El abogado Ramsey dice que vosotros debéis enviar tanto dinero como podáis para el día 18 de este mes, día señalado para la apelación. Vuelvo a insistiros sobre el hecho de que la salvación de los acusados todos, depende de tal manera en el éxito de la apelación que va a ventilarse el 18 de este mes, que no debéis, por ningún motivo, dejar de trabajar por reunir lo más que se pueda de dinero para el 18, enviándolo por telégrafo, siendo lo menos que necesito para esa fecha, DOS MIL DOLARES."

Esto es lo que a última hora nos comunica el abogado Hudson. Se necesitan DOS MIL DOLARES para el 18 de este mes, y de esa suma depende el futuro de nuestros hermanos. ¡No habrán dos mil manos generosas que alarguen un dólar cada una sin pérdida de tiempo? Por esa miserable suma de dinero, si no se consigue, quedarán en la prisión algunos de nuestros compañeros, mientras el resto subirá al cadalso.

No hay que olvidar que la suma total que se necesita son QUINCE MIL DOLARES, de los cuales hay que entregar DOS MIL el 18 de este mes. No os durmáis, proletarios. Mandad fondos sin pérdida de tiempo para salvar a nuestros hermanos.

R. F. M.

## Orientacion de la Revolucion Mexicana.

### Gran Mitin Internacional

En la Sala número 5 del MAMMOTH HALL, 517 South Broadway Street  
El Sábado 14 de Febrero a las siete y media de la noche.

### Entrada Gratis

Oradores:  
ANSELMO L. FIGUEROA, (En Español)  
RICARDO FLORES MAGON, (En Español)  
ROSA MARKUS, (En Inglés) ENRIQUE FLORES MAGON, (En Inglés)  
MICHELE PASANO, (En Italiano)

Se cantarán grandiosos himnos revolucionarios. Acudid todos, hombres, mujeres, ancianos y niños a esta gran fiesta del Trabajo en honor de la Revolución Mexicana, el movimiento más sublime que han contemplado los siglos.

Acudid todos a refrescar vuestros cerebros y elevar vuestros sentimientos. Este mitin será celebrado bajo los auspicios del CENTRO DE ESTUDIANTES RACIONALES DE LOS ANGELES, CAL.

El grupo alemán Sozialistischer Arbeiterchor abrirá el mitin con una canción revolucionaria.